



Sábado 9 y domingo 10 de marzo en Santa Cruz, Región de O`Higgins

- Organizada por la I. Municipalidad de Santa Cruz y con el patrocinio de la Asociación Gremial Viñas de Colchagua, se realiza la “XIV Fiesta de la Vendimia de Colchagua”, la más importante de nuestro país y con la presencia de visitantes de Chile y el mundo.

- Se efectuará en la Plaza de Armas de Santa Cruz el 9 y 10 de marzo, con la participación de las 13 bodegas que conforman Viñas de Colchagua A.G, las que exhibirán simultáneamente y por única vez en el año sus novedades para el 2013. Habrá también gastronomía y artesanía típica, junto a shows musicales y juegos de vendimia.

Reconocido internacionalmente como uno de los destinos turísticos de clase mundial, el Valle de Colchagua anuncia la celebración de su imperdible Fiesta de la Vendimia para el sábado 9 y domingo 10 de marzo, en la Plaza de Armas de Santa Cruz. Organizada por la I. Municipalidad de esa ciudad y con el patrocinio de la Asociación Gremial Viñas de Colchagua, la décimo cuarta versión de esta tradicional festividad busca mostrar sus mejores vinos, deliciosa gastronomía, shows musicales y lo mejor de su artesanía local.

En el encuentro participarán las 13 viñas que agrupa la Asociación Gremial Viñas de Colchagua -Bisquertt, Casa Silva, Lapostolle, Montes, Los

Vascos, Emiliana, Santa Cruz, Siegel, Cono Sur, Santa Helena, Viu Manent, Luis Felipe Edwards, y Santa Rita- las que prometen encantar con degustaciones de sus premiados vinos de cepas tradicionales e innovadoras variedades, como Petit Verdot, Cabernet Franc, Carignan, Grenache y Mourvèdre. Muestras de la gran calidad y tradición vitivinícola que han convertido al Valle de Colchagua en el único, y el primero de Sudamérica, en ser reconocido y premiado internacionalmente. Se espera recibir a unos 80.000 visitantes quienes podrán disfrutar de diferentes novedades contempladas para esta nueva versión de la Fiesta de la Vendimia 2013, destacando una mayor relevancia en la participación de la comunidad Colchagüina, donde se muestren la unión y el trabajo de sus habitantes. Respecto al certamen de las candidatas a Reina de la Vendimia se privilegiará la elección de una representante que conozca la historia de su sector y aspectos culturales de la zona.

William Arévalo, Alcalde de Santa Cruz, concluye que “en esta Fiesta de la Vendimia, se considerará fundamental el hacer gala de todos los elementos que, como comuna y gente colchagüina, nos hacen únicos en el país. Llevamos impregnado en nuestro ADN el sentirnos huasos con orgullo; y es justamente ese aspecto el que dejaremos de manifiesto en ésta y las venideras vendimias de mi administración”.

En tanto, José Miguel Viu, Presidente de la Asociación Gremial Viñas de Colchagua AG., sostiene que “Todos están invitados para disfrutar junto a nosotros de un fin de semana magnífico, repleto de panoramas y actividades entretenidas en la Plaza de Armas y en nuestras Viñas, en un Valle de gran gastronomía y cultura, en un escenario bellísimo conformado por hermosas colinas plantadas con viñedos, centenarias parras, encantadoras haciendas y modernas bodegas, teniendo como protagonistas a algunos de los mejores vinos del mundo que no dejan de sorprender por su calidad e identidad”.

Para esta nueva versión de la Fiesta de la Vendimia de Santa Cruz, ambas entidades han decidido construir de manera conjunta una imagen de marca lúdica, cimentada en la tradición textil de Colchagua y la Región de O’Higgins en general, aportada por el hilado de la seda, la lana del chamanto y las fibras de teatina, plasmando con ellas la belleza de

actividades ancestrales como el teñir, coser y trenzar, resaltados en el color y textura característicos del campo, el vino y su gente.

Así, esta particular celebración de una nueva cosecha tiene como principal objetivo el posesionar al Valle de Colchagua en la industria vitivinícola mundial, empoderando a la Región de O'Higgins como un atractivo turístico cultural a través del rescate de oficios campesinos y tradiciones costumbristas de la provincia, y mediante la exhibición de trece reconocidas viñas para la degustación de sus vinos.

Todo ello, permitirá validar la labor de artesanos y artesanas con la exposición de sus productos en cestería, telar, maderas, orfebrería, entre otros, junto con el impulso de la gastronomía típica del valle, con una muestra que rescate recetas y productos originarios de Colchagua.

Sin duda alguna, la versión 2013 de la Fiesta de la Vendimia de Santa Cruz, permitirá generar instancias de fortalecimiento para la cultura huasa vitivinícola, gracias a la promoción de oficios de valor patrimonial los que ciertamente incrementan la oferta de enoturística en la región.